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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Soziales -

Tagesordnung I Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 24.01.2007 

Vorlage Nr. 07-F-25-0009

Krippenplätze in Erbenheim
Gemeinsamer Dringlichkeitsantrag der Fraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und 
FDP vom 24.01.2007
 
 Der Ausschuss für Soziales möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

Seit wann verhandeln IFB und Stadt Wiesbaden über die Einrichtung von Krippenplätzen an 
der integrativen Kindertagesstätte Känguru in Erbenheim? 

Seit wann gibt es eine Betriebserlaubnis?

Seit wann liegt ein Antrag auf Förderung der Einrichtung vor?

Gibt es mittlerweile einen entsprechenden Bescheid; wenn ja, seit wann; wenn nein, wann 
ist damit zu rechnen? 

Wie hoch ist der derzeitige Elternbeitrag; hält der Magistrat diesen für vertretbar? Wo liegen 
gegebenenfalls die Gründe, warum die Eltern über einen unverhältnismäßig langen 
Zeitraum einen erhöhten Kostenbeitrag an den Träger entrichten müssen? 

Bestehen Aussichten, dass die Eltern den Teil des Beitrages erstattet bekommen, der über 
die übliche Höhe des Krippenbeitrages hinausgeht?

Beschluss Nr. 0015

Der Dringlichkeitsantrag wird angenommen.

Der Ausschuss für Soziales erwartet zu seiner nächsten Sitzung am 28.02.2007 einen schriftlichen 
Bericht.

 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .01.2007
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Diers
Vorsitzender
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Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .01.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .01.2007
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Dezernat VI
mit der Bitte um weitere Veranlassung Diehl

Oberbürgermeister
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